

GRUPO AÑO SANTO en ROMA

CANONIZACIÓN DE LA MADRE TERESA DE CALCUTA

TIERRA SANTA

**GUÍA ESPIRITUAL PADRE ROBERTO ESPEJO – Parroquia Nuestra Señora
de Las Mercedes.**

01 al 17 Sept. 2016

Organiza y acompaña: Ximena Lorca

01 Sept. (Jueves) SANTIAGO – ROMA

Presentación en el aeropuerto a las 08:45 hrs. para embarcar en el vuelo AZ 689 que sale a las 11:45 hrs. Equipaje permitido 1 maleta con 20 Kgs y 1 maletín de mano con 10 Kgs.

02 Sept. (Viernes) ROMA

Llegada a Roma a las 07:00 hrs. Recepción en el aeropuerto y traslado al **Hotel International Palace 4***. Las habitaciones estarán disponibles a la hora de llegada. Mañana libre para descansar. **Almuerzo.** A las 15:00 hrs recogida en el Hotel para efectuar una visita de la “ Roma Imperial “. Primeramente visitaremos la Basílica de San Pablo Extramuros. En nuestro recorrido tendremos oportunidad de apreciar las Termas de Caracalla y el Coliseo Romano, donde efectuaremos un recorrido por el interior y desde donde podremos observar el Arco de Constantino. Luego continuaremos caminando hasta llegar a la Iglesia de San Pedro en Cadenas – admirar el famoso Moisés de Miguel Ángel y las Cadenas de Pedro. Se continúa la visita caminando hasta llegar al lugar donde se encuentra la Cárcel donde estuvo preso Pedro, finalmente visitaremos el Monumento a Víctor Manuel, llamado el Altar de la Patria. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

03 Sept. (Sábado) ROMA

Desayuno buffet en el Hotel. Salida tipo 10:00 hrs para visitar la “ Roma Cristiana “: la primera parada será en la Colina Esquilino, para visitar la Basílica Santa Maria La Mayor. Visita de la Escalera Santa, tendremos tiempo para subirla, Palacio de Letrán y la Basílica de San Juan de Letrán. Se continúa por la Vía Apia Antigua para visitar Quo Vadis y luego llegar a la Catacumba de San Calixto. Recorrido por el lugar. **Misa en La Catacumba. Almuerzo.** Regreso al Hotel. **Tarde libre. Alojamiento.**

04 Sept. (Domingo) ROMA

Desayuno Buffet en el Hotel. Traslado al Vaticano para participar de la Ceremonia de Canonización de la Madre Teresa de Calcuta por el Papa Francisco. Finalizada la Ceremonia traslado a un Restaurante local. **Almuerzo.** Después tendremos una visita de la Roma Monumental - Iglesia de San Ignacio de Loyola, recorrido a pie por el centro histórico, visitando la Fontana de Trevi – Plaza España – Escala de Trinidad del Monte – Panteón – Vía del Corso, el Panteón de Agripa, la Plaza Navona . Regreso al Hotel. **Alojamiento.**

05 Sept. (Lunes) ROMA – ASÍS – ROMA

Desayuno Buffet en el Hotel. Hoy vamos a pasar un día fuera de Roma, para visitar la Umbria, una de las más pintorescas regiones de Italia. Durante el viaje, encontraremos ciudades medievales donde la más famosa de todas es Asís, la pequeña mística ciudad de San Francisco, rodeada de antiguos muros, ubicada sobre el Monte Subasio. Sus calles estrechas, sus balcones llenos de flores y sus Palacios. Llegada a Asís. Subiremos caminando por el Casco Histórico hasta llegar a la Iglesia de San Francisco. **MISA en la Basílica de San Francisco.** Después de Misa, efectuaremos un recorrido por la Basílica para admirar las obras de arte del Giotto y de Cimabue. Visita de la Basílica donde se encuentran los restos de Santa Clara. **Almuerzo.** Después de almuerzo visitaremos la Basílica Santa Maria delli Angelli, Capilla de la Porciúncula, lugar donde Francisco tuvo el primer encuentro con Jesús y escucho su voz que le decía: “Construye mi Iglesia “. Tiempo libre para recorrer las estrechas callejuelas de esta hermosa ciudad. Por la tarde, regreso a Roma. **Alojamiento.**

06 Sept. (Martes) ROMA

Desayuno Buffet en el Hotel. Por la mañana efectuaremos la Visita de los Museos Vaticano con la Capilla Sistina. Subiremos la linda escalera helicoidal y admiraremos la Galería de los Tapices y de los Mapas, para llegar finalmente a la Capilla Sixtina donde podremos admirar el maravilloso Moisés de Miguel Ángel, el Juicio Final. A continuación visitaremos la Basílica de San Pedro donde podremos admirar la obra maestra de Miguel Ángel “La Pieta“ y las Tumbas de los Papas. Regreso al Hotel. **Tarde libre.** Al final de la tarde recogida en el Hotel para llevarnos a disfrutar de una **Cena de despedida** en el **Restaurante Alfredo - Piazza Augusto Imperatore,** para disfruta de unos exquisitos “ Tallarines a lo Alfredo “. Al finalizar la cena traslado al Hotel. **Alojamiento.**

07 Sept. (Miércoles) ROMA - TEL AVIV - NAZARETH

Desayuno Buffet en el Hotel. A la hora convenida trasladados al aeropuerto para embarcar el vuelo AZ 808 que sale a las 11:30 hrs para llegar a Tel Aviv a las 15:50 hrs. Recepción en el aeropuerto y traslado en bus privado a Nazareth. Llegada al Hotel por la tarde. **Cena en el Golden Crowne Hotel Nazareth 4*. Alojamiento.**

08 Sept. (Jueves) NAZARETH

Desayuno Buffet en el Hotel. A la hora convenida traslado a la Basílica de la Anunciación. A las **10:00 hrs MISA.** Visita de la Basílica y de lo que fuera el Taller de José. Recorrido a pie por la ciudad antigua, el Zoco. Detención en la Sinagoga, donde Jesús leyó las Sagradas Escrituras diciendo: “Hoy se cumplen éstas palabras “ (**Lc 4, 14-30**) . Proseguiremos caminando hasta llegar a la Fuente de la Virgen. Única fuente que existe en Nazareth, se presume que la Virgen debe haber ido con el Niño Jesús en múltiples oportunidades a buscar agua. Visita de la Iglesia Ortodoxa. **Almuerzo en Restaurante Fontana.** Después de almuerzo visita de Cana de Galilea, lugar del Primer Milagro de Jesús (**Jn 2, 1-12**) cuando convirtió el agua en vino a pedido de su madre la Virgen María. Aquellos Matrimonios que así lo deseen, podrán Renovar sus Promesas Matrimoniales que se hicieron un día de “amarse hasta que la muerte los separe”. Visita del lugar. Regreso a Nazareth.

Cena y alojamiento en el Hotel.

09 Sept. (Viernes) NAZARETH

Desayuno Buffet en el Hotel. Salida al Monte Tabor, subida en van a la cima. Lugar de la Transfiguración del Señor (**Lc 7, 11-17**) Visita de esta hermosa Iglesia. **Misa en la Basílica de la Transfiguración.** Recorrido por el lugar, con tiempo para contemplar un hermoso panorama de la Baja Galilea, meditando en todo lo que hemos tenido oportunidad de conocer y en lo que el Señor nos quiere decir. **Almuerzo.** Después del almuerzo nos dirigiremos al Monte Carmelo. Visita de Haifa – el Santuario Carmelita de Stella Maris, Cueva de Elías (**1R 19, 10-14**) (**1R 18, 41-46**). Nos detendremos en el lugar donde se encuentra la Imagen de la Virgen de la del Carmen, regalada por el pueblo Chileno al pueblo de Israel. Tiempo para rezar y cantar. Vista por afuera de los Jardines Persas y Templo Bahai. Regreso a Nazareth. **Cena en el Hotel y alojamiento.**

10 Sept. (Sábado) NAZARETH

Desayuno Buffet en el Hotel. Salida hacia el Monte de las Bienaventuranzas, lugar del Sermón de la Montaña (**Mt 4, 1-12**). Recorrido por este hermoso lugar. Visita de Tabgha

– Primado de Pedro – **MISA** en un altar que hay a orillas del Lago Tiberiades. Visita del lugar de la **Multiplicación de los Panes y de los Peces (Mt 14, 3-12)**. Navegación por el Lago Tiberiades. **Almuerzo en Restaurante de un Kibutz**. Después de almuerzo se continúa hacia Cafarnaúm. Visita de la antigua Sinagoga donde Jesús tantas veces predicaría e hizo tantos milagros (**Jn 6, 25-29**). Recorrido por el lugar y visita de las Ruinas de la Casa de Pedro, donde se construyó una hermosa Iglesia con piso de vidrio, desde ese lugar se pueden admirar los restos de la antigua construcción. (**Lc 4, 31 – 37**). Breve recorrido por la ciudad de Tiberiades y regreso a Nazareth. **Cena y alojamiento en el Hotel**.

11 Sept. (Domingo) NAZARETH – JERUSALEM

Desayuno Buffet en el Hotel. Salida por el desierto hacia Jericó. Nos detendremos en **Qsr el Yehud** para visitar el lugar del bautismo de Jesús en el Río Jordán (**Mt 3, 13-16**) y lugar donde el Papa Francisco estuvo en su último viaje a Tierra Santa. **MISA y Bautismo en el lugar**. Se continúa hacia Jericó. Visita de las Excavaciones de Tel el Sultán. Detención frente a un árbol del Sicomoro para leer el texto bíblico (Lc 19, 1-10) . **Almuerzo**. Vista del Monte de las Tentaciones (sin subir) se continúa hacia Jerusalem. Llegada al **Hotel GRAN COURT HOTEL JERUSALEM 4°**. **Cena y alojamiento**.

12 Sept. (Lunes) JERUSALEM

Desayuno Buffet en el Hotel. Salida hacia el Monte Scopus para visitar la Iglesia de Dominus Fleuit, lugar donde Jesús lloró contemplando Jerusalem (**Mt 14, 66 – 72**) desde donde tendremos una hermosa vista de la Ciudad Santa. En el Monte de los Olivos visitaremos el lugar Ascensión del Señor a los Cielos (**Mc 16, 15-20**). Gruta del Padre Nuestro (**Lc 11, 1 – 4**) Jardín del Huerto de los Olivos en Getsemaní. Visita de la Basílica de la Agonía o de Todas las Naciones (**Mt 26, 36 - 46**). **MISA. Después de Misa iremos a almorzar**. Salida hacia el Monte Sion. Visita de San Pedro in Galli Cantu, lugar donde Pedro negó a Jesús por 3 veces y el gallo cantó. (**Mr 14, 32 - 42**). Recorrido de la Iglesia. Se continúa caminando para visitar el lugar de la Última Cena y Pentecostés. Subiremos a la Sala que se encuentra en el Segundo Piso, lugar donde Jesús cenó con los Apóstoles la última noche e Instituyó la Eucaristía (**Lc 22, 14 – 38**) también ahí fue Pentecostés, lugar donde los Apóstoles, acompañados de la Virgen María, recibieron el Espíritu Santo en forma de Lengua de Fuego (**Hch 2, 1- 4**) Visita de la Tumba del Rey David. Abadía de la Dormición. Regreso al Hotel. **Cena y alojamiento en el Hotel**.

13 Sept. (Martes) JERUSALEM

Desayuno Buffet en el Hotel. Salida hacia Ein Karen, lugar de la Visitación de María a su prima Santa Isabel (**Lc, 39-56**), lugar donde nació San Juan Bautista. Visita de la Iglesia de Zacarías. (**Lc, 15 – 20**). **Almuerzo**. Después de almuerzo iremos a visitar Belén – El Campo de los Pastores y la Gruta de los Pastorcillos (lugar donde se le aparecieron los Ángeles a los Pastores anunciándoles la Buena Nueva, “ Hoy les ha nacido un Salvador,

Jesucristo el Señor ” (Lc 2, 8-20) **MISA en una Gruta.** Después de Misa visita de la **Basílica de la Natividad (Lc 2, 1-7).** Gruta de San Jerónimo y San José. Visita del Santuario de la Virgen de la Leche con la **Gruta de la Leche,** lugar donde se presume que la Virgen se detendría a amamantar al Niño Jesús, cuando huían a Egipto, saltó una gota de leche dejando blanca la colina. Las Señoras que no han podido tener hijos, beben de ese polvo y son incontables los milagros que han ocurrido. Regreso a Jerusalem. **Cena y alojamiento en el Hotel.**

14 Sept. (Miércoles) JERUSALEM

Desayuno Buffet en el Hotel. Salida hacia la Ciudad Antigua, entrada por la Puerta de las Basuras para visitar el Muro de los Lamentos. Tendremos tiempo para acercarnos al “Muro” y contemplar el lugar más sagrado para los judíos. Subida a la Explanada del Templo para visitar por afuera únicamente las Mezquitas de Omar o Domo de la Roca y Al Aqsa. Desde hacen varios años no nos es permitido visitar su interior. Se continúa caminando hasta llegar a la Iglesia de Santa Ana y de la Piscina Probática (Lc 5, 1-9). Lugar donde Jesús curó a un paralítico que no podía meterse en el agua. Comienzo de la Vía Dolorosa, desde el Lithostrotos, la Iglesia de la Flagelación siguiendo las 14 Estaciones del Vía Crucis por la Vía Dolorosa rezando el Vía Crucis para terminar en la Basílica de la Resurrección donde se encuentra el Santo Sepulcro. Visita de la Basílica de la Resurrección (Mt 27, 45 – 56) **MISA.** Después de esta hermosa celebración tendremos el **Almuerzo. Tarde libre. Cena en el Hotel.** Por la noche, nos pasaran a buscar al Hotel para llevarnos a la **Torre de David** y presenciar el hermoso **Espectáculo de LUZ y SONIDO.** Regreso al **Hotel y Alojamiento.**

15 Sept. (Jueves) JERUSALEM

Desayuno Buffet en el Hotel. Salida hacia Betania para visitar la Casa de María y Lázaro (Lc 10, 38-42). Se continúa por el desierto de Judea para detenernos en un lugar llamado WADI AL QUELT porque ahí, en medio del desierto el Padre Roberto Celebrará nuestra **Misa.** Se continúa por el desierto para llegar a Qumram, visita de las Excavaciones del Antiguo Asentamiento Esenio y lugar donde fueron encontrados los Manuscritos del Mar Muerto. Tendremos tiempo para asistir a una película que nos explicará lo sucedido. Se prosigue por el desierto de Judea hasta llegar a Massada, último baluarte de la lucha de los hebreos contra las Falanges Romanas. Subida en cable carril para visitar el Palacio – Fortaleza construido por el Rey Herodes. Después de visitar este interesante lugar. Bajaremos en el cable carril. **Almuerzo en un Hotel con playa a orillas del Mar Muerto.** Después de almuerzo podremos disfrutar de un baño y gozar de las Aguas Salinas y terapéuticas del lugar más Bajo de la Tierra (420 MBNM). Regreso a Jerusalem. **Cena de despedida y alojamiento en el Hotel.**

16 Sept. (Viernes) JERUSALEM - ROMA - SANTIAGO

Desayuno Buffet en el Hotel. A la hora convenida saldremos del Hotel con todo nuestro equipaje. Pasaremos a visitar EMAUS, lugar donde Jesús se les apareció a unos discípulos después de su muerte. **(Lc 24, 36-49).** **MISA.** Visita del lugar. Se continúa hacia Tel Aviv, breve visita del antiguo Puerto de Jaffo. **Almuerzo.** Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo AZ 813 que sale a las 17:10 hrs y llega a Roma a las 20:00 hrs para conectar con el vuelo AZ 688 de las 22:00 hrs y llega a

17 Sept. (Sábado) SANTIAGO

Llegada a las 08:10 hrs.

FIN DEL VIAJE

Valores por persona:

Hab. Single	USD 7.855.-
Hab. Doble	USD 6.798.-
Hab. Triple	USD 6.709.-

Valor del programa Incluye:

- Pasajes en Clase Económica vía ALITALIA
- Todos los Impuestos y Tasas de embarque (al momento de efectuar esta Cotización son USD 645.- p/pers. De haber una diferencia al momento de emitir los pasajes, se cobrara a cada pasajero)
- Todas las Excursiones detalladas en el Programa con entradas a los lugares detallados
- Bus de Lujo durante todo el recorrido.
- Guía en Español durante todo el viaje
- Seguro de Asistencia en Viaje.
- Propinas para los guías – Restaurantes y Choferes.

ROMA

- 05 noches de alojamiento en Roma en el **Hotel International Palace 4* o similar.**

Desayuno buffet en el Hotel.

04 almuerzos durante las Excursiones.

01 cena en el Restaurante Alfredo

NAZARETH

- 04 noches de alojamiento en Nazareth en el **Golden Crowne Hotel Nazareth 4*.**

Desayunos Buffet en el Hotel.

04 almuerzos durante las Excursiones.

04 cenas en el Hotel.

JERUSALEM

- 05 noches de alojamiento en Jerusalem en el **Gran Court Hotel Jerusalem 4***

Desayuno Buffet en el Hotel.

05 almuerzos durante las Excursiones.

05 cenas en el Hotel.

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Propinas a los maleteros.
- Bebidas y café durante las comidas.
- Todos los Turistas deben pagar en Italia a la salida del Hotel un Impuesto que son aproximadamente Eur 3.00 diario y por persona. Este Impuesto no se puede pagar anticipadamente.
- Exceso de equipaje. Cada pasajero tiene derecho a llevar 1 maleta con 20 Kgs y 1 maletín de mano con 10 Kgs.
- Llamadas telefónicas – lavado y aplanchado de ropa. Ningún extra.
- Nada que no esté especificado en el Programa.

FORMA DE PAGO:

- Cuota de Inscripción USD 1.000.-
- La Inscripción da derecho a la Reserva del cupo.
- La Inscripción se deduce del Valor total a pagar.
- No se devuelve el dinero de la Inscripción si el pasajero desiste del viaje, cualquiera sea el motivo, salvo que él mismo consiga un reemplazante hasta el momento de la emisión de los Pasajes.
- Se puede pagar en dólares o pesos al Tipo de Cambio vigente al momento del pago.
- Tarjeta de Crédito (en cuotas, de acuerdo a lo establecido entre el Banco emisor de la Tarjeta y su cliente).
- Otros, a convenir.
- La totalidad del viaje debe estar cancelado, al menos, 1 mes antes de la salida.
- Se recomienda hacer abonos mensuales.

El viaje se efectuará si se juntan 15 pasajeros o más.

Ximena Lorca S.

Press Tour S.A

Teléfonos 22 234 3244 - 9 4193646

Av. Nueva Providencia 2155 - Torre B - Of. 503

Email: xlorca@presstour.c